

PROPUESTA DEL SUP SOBRE GARITA EXTERIOR EN MINISTERIO DEL INTERIOR- C/AMADOR DE LOS RÍOS

En los próximos días va a tener lugar la reunión del Comité de Riesgos Laborales. **SUP Madrid** va a exponer el problema que nos habéis trasladado tanto el representante de la unidad así como los afiliados. En breve trasladaremos al Presidente del Comité el riesgo laboral que más abajo os adjuntamos:

Que la sede del Ministerio del Interior, sita en la C/ Amador de los Ríos cuente con una garita de seguridad a pie de calle sería no ya algo totalmente lógico, porque se presta servicio en el exterior, sino que en la actualidad, y no ya solo por el nivel de alerta antiterrorista en que nos encontramos, las amenazas que desde el terrorismo internacional nos acechan, sería completamente conveniente que se construyera.

Ejemplo de un trabajo bien realizado es la garita de seguridad exterior que existe en la Audiencia Nacional. El Ministerio del Interior puede constituirse como un posible objetivo terrorista como lo puede ser la mencionada Audiencia Nacional, y nuestros Policías deben estar igualmente protegidos por este tipo de medidas de seguridad.

Por ello, desde el SUP instamos a este Comité de Seguridad y Salud Laboral Policial, y a su Presidente en concreto, para que comience de nuevo las gestiones que puedan concluir en el objetivo principal que pretendemos con esta propuesta sindical, removiendo tantos obstáculos se presenten para que algo tan necesario sea pronto una realidad, así como a ser posible, nos comuniquen su resultado.

Seguiremos informando...



Comité Federal Territorial de Madrid